



**MINISTÈRE
DE LA TRANSITION
ÉCOLOGIQUE,
DE LA BIODIVERSITÉ,
DE LA FORÊT, DE LA MER
ET DE LA PÊCHE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Direction générale de l'aménagement,
du logement et de la nature**

Paris, le

16 JAN 2025

La directrice

Monsieur Charles VINICK
Directeur exécutif du Whale Sanctuary Project
charlesv@whalesanctuary.org

Monsieur le Directeur exécutif,

Je vous remercie pour votre candidature déposée dans le cadre de l'appel à manifestation d'intérêt. Ce dernier a été lancé par le ministère de la transition écologique, de la biodiversité, de la forêt, de la mer et de la pêche, pour accueillir au sein d'un sanctuaire les deux orques actuellement hébergées à Marineland. Un jury composé d'experts scientifiques spécialistes des cétacés a évalué votre candidature.

Le projet que vous avez proposé risque de ne pas permettre une prise en charge des deux orques dans les délais souhaités par Marineland. En outre, la température des eaux pourrait être un problème si les orques ne s'y acclimatent pas rapidement et il n'y a pas de plan alternatif proposé. Ainsi, il a été décidé de ne pas retenir votre candidature. Le bureau de la chasse, de la faune et de la flore sauvages (et3.deb.dgaln@developpement-durable.gouv.fr) reste disponible pour toute précision sur cette décision.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur exécutif, mes respectueuses salutations.

La directrice de l'eau et de la biodiversité


Célia de Lavergne

(English)

Dear Executive Director,

I thank you for your application submitted as part of the Expressions of Interest in order to keep in a sanctuary the two orcas currently in Marineland. A jury composed of scientific experts specialized in cetaceans evaluated your application.

The project you have proposed may not match the timeframe requested by Marineland. Furthermore, the water temperature could be a problem if the orcas do not acclimatize quickly and there is no alternative plan proposed. It has therefore been decided not to accept your application. Feel free to contact the bureau de la chasse, de la faune et de la flore sauvages (et3.deb.dgaln@developpement-durable.gouv.fr) if you wish to receive further information regarding this decision.

With sincere appreciation,

Célia de Lavergne